
REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA  CÂMARA  MUNICIPAL,  REALIZADA  EM

08/10/2009

PRESIDENTE DA CÂMARA: Dr. José Manuel Martins Ribeiro

VEREADORES PRESENTES: 

Antero Silva Oliveira Barbosa Fernandes

Parcídio Cabral de Almeida Summavielle

Vítor Manuel Freitas Moreira

José Augusto Pereira Rodrigues

Manuel Armando Salgado Santos

VEREADORES AUSENTES: Dr. Pedro Manuel Freitas Gonçalves

SECRETARIOU: Dr. Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, Director do Departamento

Administrativo Municipal.

HORA DE ABERTURA: 09h30

HORA A QUE FOI DECLARADA ENCERRADA: 10h00

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA:
- OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: €  68 628,14
- OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: € 1 594 701,09

ANTES DA ORDEM DO DIA
Iniciou o período de Antes da Ordem do Dia o Senhor Vereador Dr. Parcídio

Cabral Summavielle:
 - Atendendo a que se encontram no final do mandato e a presente reunião será a última,

despediu-se do restante Executivo, afirmando que tinha sido um prazer e um orgulho

representar os fafenses.
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- Mencionou, ainda, que cumpriram o mandato dando a sua colaboração, apresentado

propostas e fazendo alguns reparos que foram, na sua maioria, aceites pelos restantes

membros do Executivo.
- Terminou, desejando a todos as melhores felicidades.
Seguidamente, tomou a palavra o Senhor Vereador Dr. José Rodrigues:
- Como membro eleito pelo PSD, agradeceu a todos os que confiaram neles na eleição

do mandato que agora terminava e desejou a todos as maiores felicidades.
Por fim, usou a palavra o Senhor Presidente que, representando todos os membros

eleitos pelo PS, afirmou que o mandato em curso foi o mandato onde porventura tinha

havido um maior entendimento e cooperação que os honrava a todos.

ASSUNTOS INSCRITOS NA AGENDA DE TRABALHOS E DELIBERAÇÕES

TOMADAS

1  -  REG.  12137/2009:  -  MOTOR  CLUBE  DE  GUIMARÃES  –

CAMPEONATO DO MUNDO DE ENDURO 2010 – O SENHOR PRESDIENTE a

remeter à Câmara, para conhecimento, o ofício enviado pelo Motor Clube de Guimarães

relativo ao assunto mencionado em epígrafe, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores

Vereadores.
A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO.

2 –  REG. 11937/2009: - CENTRO DE CICLISMO JOSÉ MARTINS – O

Presidente do Centro a enviar o requerimento com o seguinte teor:
“Venho por este meio informar que o nosso centro de ciclismo José Martins, até

ao momento, não recebeu qualquer subsídio para a época 2009.
Informo, ainda que este centro conta com 20 cicloturistas federados na qual a

sua licença, equipamentos e viatura do grupo tem o nome de “Fafe – Sala de visitas do

Minho”.”
----------O Senhor Vereador,  Dr. Antero Barbosa Fernandes, a propor a atribuição de

dois mil euros.
----------O Senhor Presidente exarou no processo o seguinte despacho: “À Câmara.”
A  CÂMARA  DELIBEROU,  POR  UNANIMIDADE,  CONCORDAR  COM  O

PROPOSTO PELO SENHOR VEREADOR DR. ANTERO BARBOSA.

3 – REG. 12338/2009 – DECLARAÇÃO DE UTILIDADE PÚBLICA PARA

EFEITOS  DE  EXPROPRIAÇÃO  DA  PARCELA  NECESSÁRIA  À

“CONSTRUÇÃO DA RUA DE ACESSO A FORNELO” – A DIRECÇÃO-GERAL

DAS AUTARQUIAS LOCAIS  a  darem conhecimento  do despacho de Sua Ex.a  o
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Senhor Secretário de Estado Adjunto e da Administração Local, datado de 17-09-2009,

de declaração de utilidade pública urgente da expropriação das parcelas mencionadas

em  epígrafe,  conforme  documentos  distribuídos,  por  fotocópia,  pelos  Senhores

Vereadores.
----------O Senhor Presidente  exarou no processo  o seguinte  despacho:  “À Câmara,

amanhã, para conhecimento.”
A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO.

4 – VOTO DE PESAR – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara o

Voto de Pesar com o seguinte teor:

“Considerando que os 3 bombeiros falecidos no passado dia 27 de Setembro, dos

Bombeiros Voluntários de Esposende, vinham reforçar o combate aos inúmeros fogos 

que ocorreram nesse dia, no nosso concelho;

Considerando que esse acto de solidariedade para com Fafe deve ser respeitado e

enaltecido;

Apesar de ter representado o Município de Fafe nos respectivos funerais e ter 

então manifestado o nosso profundo pesar e agradecimento à Corporação de Bombeiros 

de Esposende, na pessoa do seu Presidente, bem como às famílias, proponho que a 

Câmara, hoje reunida, delibere:

Manifestar  o  seu  mais  profundo  pesar  e  agradecimento  pela  solidariedade

manifestada,  aos  Bombeiros  Voluntários  de  Esposende,  bem  como  às  famílias  dos

bombeiros infelizmente falecidos.”
A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR.

5 – PROPOSTA – O SENHOR PRESDIENTE a remeter à Câmara a proposta

relativa  à  abertura  de  procedimentos  concursais  com  vista  ao  recrutamento  para  a

constituição de relações jurídicas de emprego público, distribuída, por fotocópia, pelos

Senhores Vereadores.
A CÂMARA DELIBEROU,  POR  MAIORIA,  COM  AS  ABSTENÇÕES  DOS

SENHORES VEREADORES DR. PARCÍDIO CABRAL SUMMAVIELLE E DR.

JOSÉ RODRIGUES, APROVAR.
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APROVAÇÃO DA ACTA EM MINUTA
Foi  dispensada  a  leitura  da  acta  por  cada  um  dos  presentes  ter  tomado,

individualmente, conhecimento dos assuntos incluídos na Ordem do Dia que lhes foi

entregue,  tendo a  mesma sido aprovada,  por  unanimidade,  no  final  da  reunião,  nos

termos do n.º 3 do artigo 92º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção que lhe

foi dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro. E, para constar, se lavrou a presente

minuta que, por mim, Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, Director do Departamento

Administrativo Municipal, vai ser assinada conjuntamente com o Senhor Presidente. 
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